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Noticia publicada en Diario Vasco,el miércoles día 14 de Marzo de 2018.

    El PP reclama mejoras en el barrio de Dunboa
        M.A.I.  IRUN.Miércoles, 14 marzo 2018, 00:11          La concejal del PP de Irun, Muriel
Larrea, ha reclamado que se realicen mejoras en Dunboa, barrio cuya situación calificó de
«dejadez. Especialmente en las plazoletas entre las torres, la pavimentación de piedra del
Baztan está muy deteriorada. Se forman charcos en las baldosas por no estar ajustadas
correctamente, y en las zonas de sombra, hay un verdín que es muy peligroso por los
resbalones que ocasiona».   Muriel
Larrea recordó que su grupo presentó una enmienda de 25.000 euros a los presupuestos de
2018, «que fue asumida por el Gobierno municipal, para el proyecto de reurbanización de la
calle Poxpologile de Dunboa. Empezamos por una calle, pero nuestra intención es seguir
presentando año tras año enmiendas hasta que consigamos que el barrio sea reurbanizado en
su totalidad», añadió la edil popular. Larrea explicó que Dunboa se construyó en los años 70 en
terrenos de marismas, ganados al Bidasoa, y por tanto una zona en la que el hundimiento de
las aceras era algo previsible. No podemos dejar que sigan sin ninguna actuación por parte del
Ayuntamiento», por lo que la concejal aseguró que « este va a ser uno de nuestros caballos de
batalla ahora y en los próximos años».
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